

## Déclaration CFTC hommage Philippe RICARD

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris la disparition de Philippe RICARD. Il a été pour certains un DRH régional, un directeur régional, puis au moment des pôles interrégionaux secrétaire général de la Macif.

Il a réalisé une grande et belle carrière au sein de notre entreprise.

Toujours dans le dialogue et à l'écoute des salariés, nous souhaitons, aujourd'hui, honorer sa mémoire et lui rendre hommage pour son engagement à la Macif.

Nous saluons ses qualités humaines et nous nous associons à la douleur de ses proches.